

Tiro con arco Arqueros de Familia Piemontesa de San Francisco consiguieron medallas en Esperanza



Arqueros de la Asociación Familia Piemontesa San Francisco tuvieron un destacado desempeño en el Torneo Aire Libre organizado por el Club Obras Sanitarias de Esperanza.

Arqueros de la Asociación Familia Piemontesa San Francisco tuvieron un destacado desempeño en el Torneo Aire Libre Homologatorio 50/50 70/70, con eliminatorias, organizado por el Club Obras Sanitarias de Esperanza.

En la categoría Raso Masculino Senior, Mauricio Bertin se quedó con la medalla dorada tras haber clasificado primero y Gabriel Di Piazza se colgó la medalla plateada luego de un segundo lugar en la clasificación. En tanto Cristian Méndez se quedó en cuartos de final tras su octavo puesto en la fase clasificatoria. Fuente La voz de San Justo